



Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2017

Interpellation Nr. 150 Tonja Zürcher betreffend Notschlafstelle; schriftliche
Beantwortung

P175005

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In den kalten Winternächten ist durch die Notschlafstelle in Basel sichergestellt, dass niemand draussen übernachten muss. Es besteht deshalb kein akuter Handlungsbedarf. Um Lösungsansätze für den zukünftigen Umgang mit Wanderarbeiterinnen und -arbeiter zu diskutieren, findet in den nächsten Tagen ein runder Tisch mit den verschiedenen privaten und kantonalen Stellen statt, die sich mit diesen Personen beschäftigen.

